



スマイル上山の運動会！

運動会の先頭に立って頑張った6年生を代表し、二人のコメントを紹介します。頼もしい振り返りが、暮らしや学びに活かされています。

6年1組 赤組団長 町田 泰一郎

去年の6年生をこえられるような姿を見せることや、1年生にどういう姿を見せられるかといったことを考えたことが学びになりました。

この経験を普段から活かしていきたいです。

6年2組 白組団長 倉富 肇

最後の運動会では、スローガンにあるように、「力を合わせて」を学ぶことができました。選手宣誓や係の仕事でも100点の動きができました。みんなも自分ができることに最善を尽くしていました。



保護者の方々の運動会準備の様子。

5月25日(日)の運動会から2週間がたちました。運動会によって得た「力を合わせる」「気持ちを揃える」「粘り強く」「全力で」などの学びが、暮らしや学習に反映するよう各学級で取り組んでいるところです。全力でやり抜いた疲れからか、終了後の1週間くらいは、朝の挨拶も、ややトーンダウンしていました。先週末頃から、いつもの元気が復活し、カラッとした朝の挨拶が響くようになってきました。先に挨拶する子供が殆どで、私は挨拶相撲に負けっぱなしで幸せいっぱいです。

大勢の方に見られる大きな行事は、程よい緊張感を子供たちにもたらし、今まで引き出せていなかった自分の良さに出会わせてくれます。喜びも悲しみも全てが明日の糧になると、運動会後の子供が教えてくれています。保護者の皆様の御協力の賜物です。有り難うございました。

夏休みまで、子供たちが学校に来るのは29日間です。毎日の充実を目指し、上山小の教職員が全力で子どもたちに向き合っているところです。明日からの教育週間で、子供たちの様子を御覧ください。



5年生の力強いよさこいの踊り。

地域の方と一緒に学ぶスマイル上山！

6月5日(木)・6日(金)に、中庭にある畑が、美しい芋畑に変身しました。地域コーディネーターである「山口 学さん」が鍬を使って美しい3連の畝に仕上げてくださいました。2年生の子供たちも大喜びで畑に出向いて、御礼を伝えていました。梅雨に入りますが、雨の間隙を縫って、芋さしを行う予定です。例年、芋蔓も御厚意で用意くださっているとのこと。予算が少ない学校としては、本当に有り難い限りです。芋さしの際には、地域の方々も複数名来てくださり、子供たちに芋さしのやり方を教えてくださいます。本物に触れる体験が、子供たちの見方・考え方を豊かに育みます。学校の教員が創る学びに加え、多くの大人に教わる地域との学びが、上山っ子の心も同時に育んでいきます。地域の高い教育力に感謝です！



山口さんにお礼を伝える2年生。



手際よく畝を作る山口さん。